
El marchista César Córdova fija su mirada en el 2019

** Después de su actuación en JOJ, el atleta busca superar el resultado obtenido // Boletín 4508



“En estos momentos me encuentro bien psicológicamente, la experiencia fue buena, tengo mucho que analizar y mejorar para lo que viene”, puntualizó.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
04 de noviembre de 2018

Categoría
Comunicado

CIUDAD DE MÉXICO a 4 de noviembre del 2018 (CONADE).- Comenzar con nuevos sueños y metas después de las experiencias vividas en los Juegos Olímpicos de la Juventud, es el nuevo reto para César Córdova Fernández, en donde a través de entrenamientos constantes buscará cosechar triunfos en el 2019.

Los errores técnicos y las dudosas amonestaciones que se presentaron en Buenos Aires, Argentina, son para el marchista experiencias que lo motivan a trabajar intensamente dentro de las instalaciones del Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR), de la CONADE, para superar los resultados obtenidos y poder colgarse un metal de oro en sus próximas competencias.

“En estos momentos me encuentro bien psicológicamente, la experiencia fue buena, tengo mucho que analizar y mejorar para lo que viene”, puntualizó.

El apoyo que recibió por parte de los atletas mexicanos y marchistas con los que se relaciona, es una de las razones por las cuales César Córdova se sintió fuerte mentalmente, además aseguró que dejó todo de sí en la pista.



“Los atletas mexicanos y amigos marchistas, me decían que no me desanimara tuve bastante apoyo. La

gente sabía que no fue porque no quería, sino por algo que no estaba en mis manos”, comentó.

Vivir unos Juegos Olímpicos es una experiencia que queda para siempre en el recuerdo del deportista mexicano, sin embargo hoy en día la mirada la tiene puesta en clasificar a los Panamericanos Juveniles y la Copa Panamericana de marcha, además tiene como meta romper el récord mundial en la categoría sub 18.

El deseo de sobresalir como atleta de alto rendimiento y colocarse como el mejor de su disciplina, llevará al deportista a esforzarse día con día para llegar en óptimas condiciones a las próximas competencias mundiales, en dónde expresó que se enfrentará a los mismos con quien compitió en los Olímpicos y encontrará la revancha.



Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

